

Compagnie une de plus

[Création 2005]
spectacle visuel de rue

Trois

Genre artistique : Spectacle visuel de rue

Période de résidence : du 23 au 30 juin 2005

Objet de la résidence : création

Direction artistique : Compagnie une de plus

Equipe en résidence : 4 personnes

Eric Hervé, Guillaume Chave (comédiens)

Jean-Michel Appriou (création décor et costumes)

Daniel Monge (musicien)

Contact :

Compagnie Une de plus, Leuré, 29 880 Plouguerneau

Tél : 06 82 07 90 49

mail : ericaricaro@wanadoo.fr



Le projet :

Des mots, qui pour nous, sont la base de notre recherche : naissance, pantin, apprentissage, marionnette, émancipation, parapluie, barbecue, carton, échasse...

L'accompagnement du Fourneau :

Après les coups de cœur du Fourneau pour les premières créations-entresorts de la jeune compagnie « Une de plus », nous accueillons et accompagnons le nouveau projet, intitulé « trois ».

Les partenaires du projet à ce jour :

Le Fourneau, Scène Conventionnée Arts de la rue [en Bretagne] (Brest)